

WESTEND-RADIO

Sendung mit zwei Gästen

Walle. Das Westend-Radio hat am Donnerstag, 27. April, 20 bis 21 Uhr, zwei interessante Männer zu Gast, die von ihrer Tätigkeit berichten. Andreas Gebauer ist Leiter der Stadtbibliothek West in Gröpelingen, Hans-Martin Sanger hat in Bremen Kleinkunstabende initiiert, unter anderem am 6. Mai in der Kulturwerkstatt Westend. Zu empfangen ist das Westend-Radio uber die Frequenzen des Radio Weser.tv: auf 92,5 MHz Antenne, 101,85 MHz Kabel oder via www.radioweser.tv.

XKN